

Rapport du Comité de soutien à l'action des hommes (CSAH)

À l'origine, nous devions avoir une réunion en février, mais cela n'a pas été possible, certains membres étant malades ou absents. Par conséquent, le CSAH a tenu sa première réunion le 25 avril 2013. Nous avons brièvement discuté de la prochaine année et de notre intention d'avoir une réunion fin mai, consacrée aux élections de 2013, à la planification de nos activités annuelles et à la préparation du budget que nous proposerons.

Le CSAH a fait la promotion de la fête des travailleuses et travailleurs et a participé à la soirée organisée le 1^{er} mai dans la salle J.K. Wylie, au bureau national de l'AFPC. Dans l'ensemble, le taux de participation était satisfaisant et tout le monde semblait apprécier la soirée.

Nous tenons également à remercier Carlin Doure, notre représentant régional.

En toute solidarité,

Peter Hyduk,
Président du CSAH

Le 23 mai 2013
Date